
第 30回 令和 4年度北上ふるさと会の集い 
第 30回 令和 4年度北上ふるさと会の集いが令和 4年 11月 26日（土）令和元年以来 3年ぶりに東京ガ

ーデンパレスで開催されました。参加者はコロナ第 8 波等の影響もあり、来賓 17 名、会員 88 名総勢 105

名の参加でした。以下概要報告します。 

1， 来賓出席者 （敬称略） 

【北上市】 

北上市 市長                     髙 橋 敏 彦 

北上市 副市長                     及 川 義 明 

北上市 財務部長                高 橋 謙 輔 

北上市 まちづくり部長                小  原   学 

北上市 農林部長                小  原 賢 司 

北上市議会議長                八重樫 七 郎 

北上商工会議所会頭                佐 藤 直 也 

北上工業クラブ会長                佐 藤 満  義 

北上観光コンベンション協会専務理事  八重樫 信 治 

花巻農業協同組合代表理事副組合長  金 田   伸 

   【岩手県】 

岩手県東京事務所所長                平 井 省 三 

   【政界】 

衆議院議員                       藤 原   崇 

   【報道】 

岩手日報社東京支社長                菅 原 智 広 

   【関係団体】 

在京花巻人会会長                瀬 川 紘 一 

在京花巻人会副会長                髙 橋 良 光 

在京金ヶ崎人会会長                阿 部    敬 

在京金ヶ崎人会事務局長               金 沢 志 年 

 

     
総会で冒頭あいさつを行う渡邊会長 

 

【総会】 



   1．開会        菅 野 建 弘 副会長 

   2．会長挨拶     渡 邊 嘉 二 郎 北上ふるさと会会長 

   3．来賓挨拶     髙 橋 敏 彦 北上市長 

                     佐 藤 直 也 北上商工会議所会頭 

                藤 原   崇  衆議院議員 

   4．議事        （1）令和 3年度事業報告書及び収支決算について 

                （2）令和 4年度事業計画及び収支予算について 

                （3）役員の改選について 

                （4）その他 

以上、それぞれ菊池幹事長から報告と提案説明があり原案通り承認された。 

                        
髙橋北上市長             藤原衆議院議員           佐藤北上商工会議所会頭 

 

 【情報交換会】 

及川義明北上市副市長から北上市の現状について下記の説明、課題等の説明がありました。 

●北上駅東口の開発事業について 

①キオクシア岩手北上工場 2棟目に着工 

②保健・子育て支援複合施設 hokko(ホッコ)オープン 

③東部地区統合小学校の整備について 

④モバイルクリニック試行 

⑤黒沢尻北小の全日本合唱コンクール 3大会連続最高賞受賞他 

⑥上野中学吹奏楽部が 2年連続 3回目の金賞受賞 

⑦北上翔南高校鬼剣舞部が全国高校総合文化祭で優良賞（3位相当） 

北上市市制施行 30周年の記念式典の映像が披露されました。 

 

   
説明する及川北上市副市長 

 



【昔語りへの誘い】 

ふるさと北上民話研究会のお二方による口話が披露された。 

    

髙橋道直「郭公とカッコ花」      鈴木昌子「梨は毒」 

  【懇親会】 

平井省三岩手県東京事務所所長のご挨拶があり、八重樫七郎北上市議会議長の乾杯の音頭で懇親

会が始まった。 

   

平井東京事務所長           乾杯の音頭をとる八重樫議長 

 

今年は 7～8 名が出身地ごとの円卓に着席。来賓の方々は各円卓に赴き、3 年ぶりの再会、親交を温め

た。会場内は参加者皆さんの笑顔であふれていた 

    
親睦を楽しむ会員の方々 

   
                                           総合司会の高橋恵子さん 



 『鬼剣舞の演舞』 

  二子流の免許皆伝「東京鬼剣舞」が今年も勇壮・華麗な舞を披露した。何年ぶりかで鬼剣舞を観た方

も多かったようだ。 

    

   

 

『抽選会』 

今年も北上市から協賛品として里芋、JA 岩手花巻からお楽しみ抽選会に多くの協賛品をいただきました。

 

集い参加者に配られた協賛品        抽選会で北上産お米をいただく 

                                                                                                                                            

協賛品をご提供いただいた団体    

北上市、JAいわて花巻、北上商工会議所、北上観光コンベンション協会 

きたかみ地域振興財団、北上・西和賀観光協議会、㈱展勝地、㈱UTO 



 『北上を歌う』 

コロナ対策を考え皆で大声を出さない対策として代表者と数人の会員に絞り、おなじみの「北上夜曲」、 

「そんな街 北上」の 2曲を歌いました。 

   

壇上で歌う髙橋市長、笠原名誉会長、渡邊会長、菅野副会長と会員の皆さん 

 

   『北上を踊る』 

北上ふるさと会の集いに集まった髙橋北上市長をはじめ来賓の方、北上ふるさと会の渡邊会長以下役員、

会員の方々が会場いっぱい輪になって「北上 おでんせ」踊りました。  

   

 『三本締め』 

会の最後は笠原名誉会長の 3本締めの音頭で参加者の健康と次回の再会を約束して閉会しました。 

    


